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Directeurs
2024 a été une année paradoxale : 
celle où j’ai pu goûter à la joie… en 
prenant le temps de m’arrêter alors 
que je ne la ressentais plus.  Ce temps de 
pause de six mois, suivi d’un retour progressif 
à mi-temps, m’a permis de me reposer, de me 
ressourcer et de mettre de l’ordre dans mon être 
intérieur qui était bousculé.

J’ai pu m’arrêter sereinement, confiant dans 
l’équipe en place et le rôle clé que Laetitia allait 
tenir. À mon retour, j’ai vu que l’équipe avait bien 
fonctionné. J’ai été touché par le zèle fidèle des 
équipes pour annoncer l’Évangile aux jeunes en 
France, et la coordination efficace de Laetitia.  

J’ai cette conviction forte que JPC France 
a toujours une place importante dans 
l’évangélisation des jeunes.  

Patrick Nussbaumer

Je me réjouis pour 
ce que Dieu a fait en 
2024, et pour toutes 
les belles œuvres 
qu’il a préparé 
d’avance pour 2025 !
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Directeurs
Pendant l’absence de Patrick, j’ai eu l’honneur 
d’assurer la direction par intérim. Ce fut une 

expérience intense, faite d’apprentissages, de 
collaborations fructueuses et de moments de 

grâce.

L’un des accomplissements de cette 
période a été la réorganisation de notre 

fonctionnement interne : renforcement 
du comité de direction, structuration 

en pôles, et nomination de référents 
en lien direct avec nos coordinateurs 
sur le terrain. Cette nouvelle 
dynamique a apporté plus de 
fluidité et renforcé les liens entre 
la direction et les équipes. 

Une des choses qui me remplit 
de joie c’est d’avoir réussi à 
conjuguer mes responsabilités 
au sein du bureau de JPC 
avec mon travail sur le terrain. 
Grâce au soutien du comité 
de direction et à la grâce de 
Dieu, j’ai pu avancer sans 
pression, en me laissant 
guider et en comptant sur une 
équipe formidable. Ensemble, 
nous avons fait progresser 

différents chantiers, dans une 
belle dynamique de confiance et 
de coopération.

Ce rôle m’a permis d’être au 
contact direct de nos équipiers 

sur le terrain : écouter leurs défis, 
leurs doutes, mais aussi leurs 

témoignages inspirants a renforcé 
ma conviction de l’importance de 
notre mission.  

Dieu conduit chaque étape, et je 
rends grâce pour cette année 
où j’ai pu évoluer comme un 
poisson dans l’eau, entourée de 
missionnaires passionnés et 
audacieux. 

Laetitia Rich

À travers ce 
rapport, je vous 
invite à découvrir 
les fruits de cette 
belle année et à 
vous réjouir avec 
nous. 

Bonne lecture !
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Séjours
Pour la deuxième année consécutive, nous avons débuté la 
saison avec le séjour Show Devant qui a accueilli 31 enfants. 
Au programme : une multitude d’ateliers artistiques et un 
spectacle présenté aux parents en fin de séjour. 

En avril, place à la nouveauté avec Construis ton Séjour. 
Un camp au cours duquel les jeunes ont pu choisir leurs 
activités, leurs menus, et ont contribué aux tâches du 
quotidien (cuisine, ménage…) tout en animant des activités 
avec l’aide de leurs animateurs. Ce séjour a rassemblé 7 
préadolescents de 11 à 14 ans.  

L’été a affiché plus que complet avec le succès du Séjour 
olympique : un été de défi, avec un total de 150 participants : 
86 enfants en primaire et 64 collégiens. Le séjour itinérant 
Entre lac et montagne a accueilli 9 jeunes sur 10 jours, à 
la découverte des Hautes-Alpes entre activités nautiques 
et sport de montagne. Cette année le Spitrek a affiché à 
nouveau complet, avec 8 participants et 2 encadrants, 
autour du lac de Sainte-Croix et des gorges du Verdon. 

À l’automne, 29 enfants de 6 à 14 ans ont profité du séjour 
Sur la place du village, et se sont plongés chaque jour 
dans un imaginaire différent.  

Nous étions en collaboration avec L’AFOCAL qui a organisé 
une formation BAFA, permettant d’accompagner 14 
jeunes dans l’animation. L’un d’entre eux était un ancien 
participant à nos séjours et deux d’entre eux ont rejoint nos 
séjours d’été comme stagiaires. 

Au total, nous avons accompagné 248 jeunes cette 
année grâce à une équipe engagée de 45 encadrants. 
L’an dernier nous avions pour objectif de proposer plus de 
séjours thématiques et je crois bien que nous sommes en 
très bonne voie.

Merci Seigneur car au travers de ces séjours, nous 
continuons de transmettre   l’évangile à des enfants et des 
jeunes tout en favorisant leur épanouissement physique et 
intellectuel. 

Alice, 12 ans, participante au séjour collégien de cet 
été 

Participante au séjour collégien de cet été, Alice 
a vécu des temps marquants avec Dieu qui ont 
profondément touché son cœur. Depuis son retour 
de colo, elle a choisi de continuer à grandir dans sa 
foi en suivant le programme «La grande histoire», un 
parcours d’étude biblique et de prière, accompagné 
par Justine, une des équipières JPC. Un véritable sujet 
de joie. Nous sommes reconnaissants d’être témoin 
et acteur de l’engagement et la soif d’Alice d’en 
découvrir davantage sur Dieu ! 

Quand la joie prend vie

45 bénévoles

8 camps et colonies de 
vacances

248 jeunes atteints
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Dimitri, bénévole Street Pasteur

Dimitri est un jeune de Street Pasteur, qui a pris la parole 
pour témoigner de ce que Street Pasteur lui a apporté. 
Son témoignage sincère met en lumière l’impact positif 
du travail que nous effectuons sur les villes d’Houilles et 
de Carrières-sur-Seine. 

Quand la joie prend vie

Street Pasteur Mulhouse

Street Pasteur paris

Si je devais résumer cette année en quelques mots, ce 
serait : besoin, joie et tournant !

Des besoins : 

Les jeunes des quartiers ou du foyer sont toujours en 
attente de propositions ! Leur enthousiasme nous touche : 
même en période creuse, ils n’hésitent pas à nous solliciter, 
preuve que nos activités comptent pour eux et répondent 
à leurs besoins.

Nos joies : 

Cet hiver, nous avons organisé notre 5eme camp de ski, 
pour la première fois dans les Alpes. Malgré l’absence de 
neige au chalet, ces moments vécus ensemble ont été 
inoubliables. Un jeune m’a récemment confié :

« C’étaient mes meilleurs moments ». Deux jeunes majeurs 
ont aussi participé en cuisine et continuent de cheminer 
avec Dieu. Les jeunes attendent déjà le prochain camp 
avec impatience ! »

L’été a également été marqué par un week-end avec nos 
familles et les jeunes du Dimanch’cool. Ce fut une vraie 
joie de partager des jeux, balades, baignades, temps de 
louange et d’enseignement. Suite à un message, deux 
jeunes ont fait un pas de foi et participent également à 
notre groupe d’étude biblique. 

Un tournant : 

Après huit années passées à JPC France, l’heure est 
venue de prendre un nouveau départ. Nicolas est parti 
vers de nouveaux horizons, tandis que Jeanne et Justine 
ont terminé leurs contrats d’apprentissage. À présent, je 

L’année 2024, bien que plus calme que 2023, a été marquée 
par trois événements majeurs mêlant sport, foi et partage.

• Tournoi au Five de Bezons – 3 janvier 

Une vingtaine de jeunes se sont affrontés lors d’un tournoi 
de football en salle animé par Julien Gueucier. En fin de 
session, Tanguy Faruggia, coach de champions du monde 
de boxe, a partagé un message inspirant sur la foi en 
Christ, accueilli avec enthousiasme par les jeunes.

• Tournoi caritatif – 13 avril 

En partenariat avec l’Église de Levallois, nous avons 
participé à un tournoi de football à Houilles-Carrières, 
visant à financer un projet humanitaire. L’équipe Street 
Pasteur, composée de sept jeunes, a brillamment remporté 
la compétition face à des adversaires expérimentés, 
témoignant non seulement de leur talent, mais aussi de 
l’impact positif de notre mission.

• Five de Bezons – 24 juillet (Événement JO & Phare FM) 

Avec la radio Phare FM, nous avons organisé un tournoi 
réunissant une vingtaine de jeunes. L’événement a été 

Jean  MENNERON

Jérémie  LOCKEL

vais continuer de développer Street Pasteur avec 
une vision plus large : proposer et vivre l’Église avec 
les jeunes et les familles issus de nos activités. Ce 
fardeau, qui était à l’origine de ma formation à Nogent, 
prend aujourd’hui tout son sens. 

En parallèle, nous souhaitons développer une 
dynamique de ministère socioculturel, mêlant 
prévention, animation et proclamation. Une nouvelle 
page se tourne, avec ses défis… Mais cette page écrite 
à JPC, diverse et variée, ponctuée d’apprentissage 
et d’expérience nouvelle, de collaborations intenses, 
permettra la suite. Un grand merci à chaque ministère, 
à chaque personne qui œuvre pour le bien commun 
et pour l’avancement du Royaume de Dieu chez 
les jeunes. Je suis très reconnaissant pour chaque 
personne, et en particulier, pour tous ceux qui ont œuvré 
à mes côtés fidèlement dans l’équipe Street Pasteur, 
en tant qu’équipiers, services civiques, stagiaires ou 
apprentis… Sans oublier toute la force et la dynamique 
des équipiers bénévoles, ils ont été nombreux 
en 8 années et ont permis d’en arriver à ce que 
représente Street Pasteur pour les jeunes aujourd’hui : 
un repère. 

Merci à la Direction pour l’accueil du projet, le CA, 
pour les discussions et modalités pour la suite, 
à l’administration et la communication pour ses 
nombreux services, à l’Internship, les Séjours, les 
Chênes pour les collabs au service des jeunes. 

Merci aux membres qui soutiennent l’œuvre de biens 
des manières. C’est une grâce de servir ensemble le 
Seigneur. 

ponctué par une initiation à la lutte avec Dimitri Samen, 
champion de France 2022 et candidat aux JO 2024, qui 
a aussi témoigné de sa foi en Jésus-Christ et de son 
impact dans son parcours sportif et personnel. 

+45 jeunes atteints

5
3
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Respérance 54

25 bénévoles

100 sorties ou soirées au 
quartier

4 évènements : journée d’équipe, 
Run4mission, Vie dans la Ville 
XXL, Respect’Street 

120 jeunes atteints

Khadija, une maman du quartier Vand’Est de la ville 
de Nancy

L’association Respérance a été une véritable 
bénédiction, autant pour moi en tant que mère que 
pour mes enfants. Elle représente énormément à mes 
yeux, car grâce à elle, mes enfants ont toujours un 
endroit accueillant où ils peuvent à la fois s’amuser et 
apprendre. Mes deux enfants sont inscrits depuis qu’ils 
ont 4 ans, et aujourd’hui, à 7 ans, ils ont toujours plaisir 
de s’y rendre. Ils y vont avec le sourire et reviennent 
avec un sourire encore plus grand. 

Toutes les activités sont soigneusement pensées, et 
l’organisation est irréprochable. Mais ce qui rend cette 
association si importante à mes yeux, c’est l’équipe : 
les bénévoles et le personnel, qui rayonnent de joie de 
vivre, apportent de la bonne humeur et illuminent le 
quotidien de ceux qui les entourent.

Je tiens donc à profiter de ce message pour remercier 
toutes les personnes qui donnent de leur cœur pour 
faire de cette association un lieu merveilleux.

Respérance Académie  

Tom B., jeune marié de 26 ans qui souhaite servir 
Jésus

Pour moi, Respérance Académie a été une étape clé 
sur le chemin que Dieu trace devant moi. À l’origine, 
j’ai rejoint Respérance pour mes études en éducation 
spécialisée, et c’est dans ce cadre que le programme 
Respérance Académie est né. J’ai eu la chance de faire 
partie de la première promotion, et je dis bien ‘chance’, 
car je suis convaincu de deux choses : premièrement, 
Dieu est au cœur de ce parcours, et il nourrit tous ceux 
qui désirent marcher à sa suite. Ensuite, après presque 
neuf ans d’études supérieures, je peux affirmer que 
la formation proposée ici est d’une grande qualité, 
tant sur le contenu que sur la pédagogie, le suivi et 
l’accompagnement humain. 

Je suis heureux de faire partie du lancement de la 
Respérance Académie, et j’espère que ce n’est que le 
début d’une grande aventure pour beaucoup d’autres 
après moi. Venez-vous y former, et soyez bénis !

Les défis actuels de Respérance tiennent en deux mots : 
développement et structuration.

Chaque année, le mouvement grandit et nous voyons de 
plus en plus de portes s’ouvrir pour partager l’Évangile.

Nos activités avec les enfants ont permis d’approfondir 
l’aspect spirituel, notamment grâce à l’apprentissage 
de passages complets de la Bible. Chez les adolescents, 
le programme Superwoman se développe grâce à 
Sophie, tandis que le programme Superman se structure 
progressivement. Beaucoup de jeunes découvrent la Bible 
à travers les parcours La Grande Histoire.

Le printemps a été marqué par deux grands événements : 
Run4Mission, qui a atteint son objectif de 4 500 €, et 
Vie dans la Ville XXL, trois jours d’actions en partenariat 
avec le CNEF 54. Lors de la colonie Tamaris, nous avons 
vu plusieurs jeunes prendre des décisions pour Jésus : une 
grande source de joie !

Certaines activités, comme le soutien scolaire ou la 
ca’ligue, ont ralenti par manque de ressources humaines, 
mais cela pourrait permettre un meilleur redémarrage. 
L’annulation de Respect’Land a laissé place à deux 
semaines de Respect’Street dans les quartiers, offrant de 
belles connexions avec de nouvelles familles à Laxou.

Côté organisation, la création du Comité de direction et de 
nouveaux rôles, comme ceux de Faneva (communication) 
et Myriam (administration), stabilise notre fonctionnement, 
soutenu par des services civiques et des stagiaires. 
Nous prenons soin de nos équipes avec des soirées 
ressourcement et un week-end d’équipe animé par Karim 
Kabli.

Enfin, l’Académie Respérance a accueilli sa première 
promotion en septembre : une étape clé pour 
former de nouveaux ouvriers dans les quartiers. 
Un rêve qui devient réalité.

Quand la joie prend vie

Guillaume EL GUEDJ
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Respérance 67

10 bénévoles

81 jours d’ouvertures de la 
boutique Relook&Aide ou de 
l’Espace Parents/Enfants

10 Kids Club

40 jeunes atteints

Témoignage d’une maman anonyme

L’Oasis est le seul endroit où je peux vraiment me 
reposer. À la maison, entre les enfants, les tâches et 
les soucis, il n’y a jamais de pause. Ici, je trouve un 
moment pour souffler, parler avec d’autres mamans 
et me sentir écoutée. C’est comme une bouffée d’air 
frais dans ma semaine.

Témoignage d’une maman anonyme

Avec mes trois enfants, c’est souvent le chaos à la 
maison. Ils n’écoutent pas, et j’ai l’impression de ne 
jamais être à la hauteur comme maman. Avant de 
venir à l’Oasis, je me sentais seule avec mes problèmes, 
comme si j’étais la seule à vivre ça. Ici, j’ai trouvé un 
accueil chaleureux, sans jugement. Les moments ici 
m’encouragent et m’aident à être plus sereine et 

confiante. L’Oasis, c’est vraiment un endroit où je me 
sens soutenue et jamais critiquée. Ça fait toute la 

différence.

Quand la joie prend vie

Sarah SCHOPPERLÉ

En 2024, Respérance 67 a connu une année riche en 
actions et en relations, marquée par des avancées 
significatives dans notre mission. Grâce à l’obtention de 
notre local, nous avons dynamisé nos activités, remobilisé 
nos bénévoles, augmenté nos dons et consolidé notre 
groupe de prière. Notre nouveau local nous permet de 
mieux répondre aux besoins des familles et de renforcer 
nos missions d’accompagnement.

Parmi nos actions phares, l’accueil parent/enfant a réuni 
entre 4 et 15 enfants par séance, principalement de culture 
africaine ou du Moyen-Orient. Ce rendez-vous chaleureux 
favorise le partage intergénérationnel et l’inclusion.

La boutique Relook & Aide continue de jouer un rôle 
essentiel, bien que quelques ajustements soient 
nécessaires pour en maximiser l’impact. En parallèle, le 
Kid’s Club reste une activité solide avec une participation 
stable d’une vingtaine d’enfants par rencontre, offrant un 
espace d’apprentissage et de joie.

Les échanges avec les mamans se sont intensifiés, 
témoignant d’une confiance croissante et de liens plus 
profonds. Bien que certaines collaborations avec nos 
partenaires restent à renforcer, d’autres se sont enrichies, 
ouvrant des perspectives prometteuses.

Notre local a également ouvert ses portes à des groupes 
d’églises, accueillant des jeunes de 13 à 18 ans ainsi que 
des jeunes adultes de 18 à 30 ans, renforçant ainsi notre 
lien avec les communautés qui nous entourent.

Semaine après semaine, nous voyons l’œuvre de Dieu 
se manifester à travers ces avancées, 
témoignage de sa grâce et de son 
action au sein de nos projets.

En 2025, nous avons pour 
objectifs de mobiliser plus de 
bénévoles et de professionnels 
qualifiés, de communiquer 
efficacement sur nos ateliers 
et de mettre en place une 
logistique adaptée pour garantir 
leur bon déroulement et leur      

accessibilité.
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Superwoman Nancy

Sophie, coordinatrice nationale Superwoman 

Durant le séjour Superwoman, nous avons eu la grâce 
de vivre des moments privilégiés avec R. Elle avait 
besoin de cette coupure dans son quotidien et nous 
avons pu longuement discuter durant ces 3 jours. Dieu 
a ouvert la route, sans feux rouges pour témoigner en 
toute transparence de l’amour de Jésus et de son rôle 
dans notre existence. Elle n’arrêtait plus de nous poser 
des questions ! «J’aime bien parler avec vous, ça se 
voit que vous êtes pures et que vous avez quelque 
chose en plus». Quelle joie de lui expliquer que ce n’est 
pas nous à proprement parler, mais Jésus qui œuvre en 
nous. Elle a été véritablement touchée par notre amour 
et la sincérité de nos partages. Elle est repartie de ce 
séjour, apaisée, plus souriante ; avec de nombreux 
chants de louange en tête, écoutés pendant les trajets 
en voiture. Que Dieu continue son œuvre dans sa vie ! 

 A. une de nos superwomen 

« J’ai trop aimé le séjour, c’était dynamique et avec 
des moments chill. J’ai beaucoup aimé le thème du 
voyage, les activités qu’on a faites. Le cadre était 
magnifique et très reposant. Merci beaucoup de nous 
avoir consacré de votre temps, votre patience. Merci 
d’avoir pensé à nous que ce soit pour les activités, par 
les cadeaux. Merci pour votre Amour que l’on voit et 
ressent partout ! J’aime ce programme ! »

Quand la joie prend vie

12 bénévoles

29 rencontres dans 
l’année

38 (dont 28 chantiers jeunes 
bénévoles) activités réalisées 
sur l’année 

44 jeunes atteints

Sophie RÉGNIER

Une année remplie de joie et d’authenticité !

Notre objectif premier en 2024 était d’enraciner nos 
relations avec les filles en profondeur et en authenticité.  
En cette fin d’année, en regardant en arrière, nous pouvons 
affirmer le cœur rempli de joie que nous avons vécu des 
instants suspendus, intenses et riches en émotions. Tout 
cela est aussi possible grâce à notre merveilleuse équipe 
qui cherche constamment à se renouveler pour être 
toujours plus proche et pertinente avec les filles. 

Notre nouveau local : un rêve qui s’accomplit 

Ce local à Vand’Est a transformé nos activités. Il nous a 
permis d’être plus présentes dans le quartier, d’organiser 
des ateliers et des soirées chill, mais aussi d’approfondir 
nos échanges autour de la foi avec certaines filles, 
notamment grâce à La Grande Histoire. 

Moments forts de l’année 
• Une semaine en été : En juillet, partagée entre les deux 

quartiers où nous intervenons, nous avons passé une 
semaine avec nos collégiennes et nos lycéennes. Ce 
fût l’occasion de mettre à l’honneur des valeurs telles 
que : l’entraide, la bienveillance, l’écoute, la confiance, 
la générosité...

• Le séjour Superwoman : Sous le thème prendre 
soin de soi, ces 3 jours de ressourcement, au cœur 
des montagnes loin de leur quotidien et des barres 
d’immeubles du quartier, ont permis aux filles de 
se reconnecter à elles-mêmes et parfois même de 
se questionner sur leur foi. Ce fût un séjour riche en 
émotions et rempli de joie ! 

Le Marché de Noël des Superwomen 

Durant le mois de décembre, nous avons organisé sept 
ateliers créatifs et cuisine afin de préparer notre stand 
lors du Marché de Noël de Vandœuvre où nous avons pu 
vendre les créations des superwomen.

Quelle joie de voir leur implication ! 
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Emie a eu une année riche et bien remplie dans 
sa vie personnelle et professionnelle. Bien que le 
programme Superwoman soit actuellement en 
pause, elle reste profondément investie auprès 
des filles. À travers des activités, des sorties et des 
moments de qualité, elle continue d’être une source 
de soutien pour ces jeunes filles. Emie s’épanouit 
pleinement dans son nouveau travail au sein d’une 
autre association qui accompagne les jeunes 
au cœur des quartiers. Elle y suit des collégiens et 
lycéens dans leur scolarité, leur orientation et leur 
insertion professionnelle.

Dieu est partout : peu importe le moyen, 
l’association utilisée ! Je me réjouis de voir tout ce 
qu’Emie continuera d’apporter, non seulement aux 
jeunes filles de Superwoman, mais aussi à tous ceux 
qu’elle atteint au sein de ce nouvel emploi. 

En 2024, Superwoman Mulhouse a été une véritable 
aventure, remplie de rires, d’émotions et de moments 
inoubliables. Avec un groupe de 8 filles, encadrées par 
une équipe intergénérationnelle et inter-église de 5 
animatrices, nous avons créé un espace où chacune 
pouvait se sentir écoutée, valorisée et encouragée. 

Nos rencontres, axées sur des thèmes comme leur histoire 
personnelle, leurs talents ou la beauté, ont permis aux filles 
de découvrir la joie de se connaître et de s’accepter. Les 
sorties au laser game et à la patinoire ont renforcé les 
liens entre elles, et nos temps de partages sur la foi ont 
été des moments de sincérité et d’espoir. Je me rappelle 
particulièrement une séance où, nous avons invité les 
filles à déposer leurs fardeaux à Dieu. Elles se sont toutes 
prêtées à l’exercice et certaines avaient des sujets très 
lourds à déposer. Le temps qu’elles ont passé dans la salle 
de prière que nous avions aménagée reste un souvenir 
précieux. 

L’équipe a aussi été encouragée par l’enthousiasme des 
participantes, mais aussi par les liens tissés avec leurs 
familles. Je repense par exemple à cette maman qui venait 
chercher sa fille après chaque séance et qui participait 
parfois à nos goûters. 

En 2025, nous avons l’ambition de doubler notre impact en 
créant deux groupes : un pour les CM2-5e et un autre pour 
les 4e-2de. Grâce à un partenariat avec une Église locale, 
nos activités continueront dans un cadre accueillant, avec 
toujours le même objectif : offrir aux filles un espace pour 
grandir, s’épanouir et découvrir la joie d’être précieuses 
aux yeux de Dieu. 

Superwoman Paris

Superwoman
Mulhouse

E., une de nos superwomen 

Superwoman c’est un endroit où j’aime beaucoup aller, 
on se retrouve le mercredi aprem entre filles pour faire 
des activités et parler de plein de sujets différents. Les 
accompagnatrices sont super gentilles et à l’écoute, 
elles sont là si on a un problème et ça fait vraiment plaisir 
qu’elles se donnent à fond pour qu’on puisse passer de 
bons moments et pour répondre aux questions qu’on 
se pose. Les sujets abordés sont super intéressants et 
répondent à des questions qu’on n’ose peut-être pas 
poser. Quand on arrive, on est toujours bien accueillies. 
C’est chouette de voir que des personnes peuvent 
s’épanouir et se retrouver avec des amies peu importe 
qui elles sont, leur vie et leur religion.  

De mon côté Superwoman m’a fait beaucoup de bien 
dans une période où c’était compliqué à la maison, 
en particulier avec mon frère. Les accompagnatrices 
m’ont écoutée et m’ont conseillée, ce qui m’a beaucoup 
aidé, ça va beaucoup mieux maintenant ! 

Quand la joie prend vie

Justine SUIRE

Sophie RÉGNIER
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70K spectateurs uniques, dont 55% 
de jeunes de moins de 35 ans

22 vidéos publiées

27 réponses à notre questionnaire 
pour en savoir plus sur Jésus 
(66 en 2023) 

100k vues en 2024 (20% de 
moins qu’en 2023).

L’année 2024 a été marquée par le départ de Nicolas, un 
moment clé qui m’a poussé à réfléchir à l’avenir de Sans 
Filtre : fallait-il continuer ? Si oui, sous quelle forme ? 
Malgré ces incertitudes, le rythme d’une vidéo par mois 
a été maintenu, et la chaîne YouTube reste active pour le 
moment.

Il faut dire que 2024 était déjà une année de 
« ralentissement » avec des statistiques plus faibles et 
ce avant même le départ de Nicolas. Cependant, ce fût 
une année avec un impact plus « qualitatif ». En atteste 
le témoignage d’Aymeric, un jeune homme qui, après 
avoir regardé une de nos vidéos publiée il y a plus de deux 
ans, a cheminé dans sa foi en échangeant régulièrement 
avec Nicolas. Au début de l’été, Nicolas a eu la joie de le 
baptiser dans son Église à Rixheim ! De même, Dimitri, 
longtemps tiraillé entre l’islam et le christianisme avait eu 
un entretien téléphonique avec Nicolas il y a environ un an. 
Tout récemment, il a finalement recontacté Nicolas pour 
lui annoncer qu’il avait donné sa vie à Jésus !  

Bien que nous ayons recueilli moins de réponses à 
notre questionnaire pour en savoir plus sur Jésus, ces 
témoignages démontrent que des graines sont semées 
au travers de nos vidéos et qu’elles portent du fruit !

SANS FILTRE

Nirina, monteur vidéo bénévole 

Ce qui m’encourage en tant que bénévole c’est de me dire 
que Dieu utilise aussi des compétences pas très spirituelles, 
montage ou autre, pour l’avancement de Son royaume et 
que malgré mes faiblesses il crée en moi le vouloir et le 
faire. Un point qui m’encourage aussi c’est qu’Olivier et 
Nicolas m’encourage aussi, même si j’ai parfois du mal à 
respecter les délais de rendu. J’apprends énormément en 
faisant du montage pour Sans Filtre ! 

Quand la joie prend vie

Oliver PFINGSTAG
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1M
86K

de 800 vues par story en 
moyenne. 

vues par mois en moyenne sur 
Instagram. 

3k lecteurs sur tous nos plans 
bibliques.

1M vues sur TikTok et Instagram.

Cette année, Dieu nous a permis d’avoir un impact 
significatif sur les réseaux sociaux.

Nos comptes TikTok et Instagram ont respectivement 
généré des millions de vues et nos vidéos atteignent en 
moyenne 86 000 vues par mois. Malgré les défis liés aux 
algorithmes, nous restons constants dans notre mission.

Nous avons aussi eu la joie de collaborer avec des 
pasteurs, influenceurs et intervenants pour divers 
projets. Nous avons aussi publié 4 plans de lecture sur 
l’application Bible, YourVersion, dont 3 en collaboration 
avec @revenonsalabible. Ces plans, axés sur le discipulat 
et la victoire, ont touché 3 000 lecteurs. 

Sophia a poursuivi son format des « posts de sagesse ». 
Bien que l’encouragement ne soit pas la tendance la 
plus populaire sur les réseaux, ses huit posts ont été 
très appréciés, générant de nombreuses interactions 
en commentaires. De son côté, Thibaud a eu l’honneur 
de prêcher à Pulse Paris, un message vu 2 800 fois en 
rediffusion sur Instagram. Il soutient aussi l’équipe de Pulse 
régulièrement.

Enfin, nous avons aussi remarqué que notre audience 
apprécie beaucoup nos stories* où sur un ton léger et 

humoristique, nous partageons notre quotidien, 
notre foi, notre vie de couple ou encore nos 

questionnements et challenges du moment.

THIBAUD & SOPHIA

Message d’un(e) jeune via nos réseaux sociaux

Coucou Thibaud et Sophia ! Je suis votre compte 
depuis pas mal de temps et je voulais juste vous 
remercier pour vos posts qui me donnent de l’espoir, 
pour vos prières quotidiennes. En ce moment je vis une 
période compliquée (iniquité) impression de ne pas 
pouvoir s’en sortir...

Si je peux me permettre, pouvez-vous prier pour 
moi ? Pour mon âme, ma sanctification

Merci pour votre attention, soyez bénis

Quand la joie prend vie

Thibaud et Sophia CHAN

Cette année nos défis étaient d’éviter des vidéos trop 
répétitives (cela fait déjà plusieurs années que nous 
faisons notre format 1 min de prière) mais aussi de 
continuer à rassembler des gens lors de nos lives de 
prières, c’est pourquoi nous avons décidé de passer 
à un format de prière en story que notre audience 
apprécie beaucoup (en moyenne 800 vues par story). 

Nos stories, où nous partageons notre quotidien et 
notre foi avec humour et légèreté, rencontrent aussi 
un vif succès (environ 800 vues par story). En nous 
renouvelant, nous avons transformé nos «lives de 
prières» en prières en story, un format plus adapté à 
notre audience.

Malgré les défis de cette année, Dieu a été fidèle. Nous 
sommes encouragés par les témoignages et les 
messages de jeunes souhaitant se faire baptiser ou 
nous demandant de l’aide pour rejoindre une Église.  

*(vidéo très courte ou image publiée sur un réseau social et 
visible pendant une période limitée)
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Événements Ponctuels
d’Évangélisation 2024

Alice et Clara, participantes de BTV Toulouse

Participer à Bouge ta Ville ça travaille à l’intérieur, même 
juste pour nous. Je vais en ressortir vraiment inspirée et 
avec le feu, encouragée parce que pour moi du coup, 
c’était une sortie de zone de confort, de participer à 
Bouge ta Ville. C’était l’occasion de pouvoir parler de 
Jésus comme jamais, et de pouvoir vivre une nouvelle 
dimension dans la foi et le service.

Quand la joie prend vie

Les Évènements Ponctuels d’Évangélisation s’étaient 
complètement arrêtés à cause de la Covid. Mais plusieurs 
Églises de Toulouse ont souhaité relancer cette dynamique 
donnant naissance à Bouge Ta Ville Toulouse (BTV).  

En octobre 2023, un week-end a rassemblé 70 jeunes 
autour d’activités variées, posant les bases d’un projet plus 
ambitieux. Du 16 au 20 avril 2024, un camp de cinq jours 
a réuni 125 participants issus de 32 églises différentes. 
Les participants ont pu bénéficier de temps quotidiens 
d’enseignements et de formations, et ils ont participé à 
beaucoup d’activités : Collectes alimentaires, nettoyage 
de parcs et de rues, activité enfants, évangélisation de rue, 
visite et animation en maison de retraite, soirée ciné-débat 
(The Chosen), soirée Alpha, concert Hillsong Fr, animations 
et spectacles de rue, visites et animations de foyers de 
migrants, et grande kermesse le dernier jour.  En bilan, le 
comité a évalué à plus de 1000 le nombre de personnes 
impactées par l’évènement, et une douzaine de personnes 
ont donné leur vie à Jésus. Parmi les participants, 25 
d’entre eux ont pris une vraie décision de « conversion » 
pendant l’événement.

32 églises

+1K personnes atteintes

+30 conversions

125 participants

David KEHEYAN
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Pulse

Nancy Gospel Singers
En 2024, notre mot d’ordre était : partenariats ! Les Nancy 
Gospel Singers ont eu la joie de participer à plusieurs 
collaborations enrichissantes.

Tout au long de l’année, les Nancy Gospel Singers ont 
réalisé 6 concerts, mais c’est lors des répétitions que des 
relations profondes se construisent. La chorale accueille 
entre 20 et 30 chanteurs de tout âge et de toute confession, 
tandis que le chœur de l’école Notre-Dame/St-Sigisbert 
réunit 25 à 35 enfants de CE2 à CM2.

Cette année, le projet Du Gospel au Motown, réalisé avec 
l’ensemble jazz d’une école de musique locale, Mix’Ages, a 
réuni plus de 50 enfants et 40 adultes, offrant un dialogue 
unique entre générations et styles musicaux. 

Les concerts du 13 avril (dans un théâtre de Pont-à-
Mousson) et du 23 juin (en lien avec Vie Dans la Ville 
organisé par Respérance 54 et l’Entente Évangélique de 
Nancy) n’ont pas réuni le public que nous aurions souhaité. 
Cependant, chaque auditeur présent a pu découvrir 
l’histoire du gospel et son influence sur la musique motown 
et pop. Bien que l’impact de ce message soit difficile à 
mesurer, plusieurs choristes continuent de cheminer 
dans leur compréhension de la foi chrétienne au travers 
de leur participation.

Les concerts de Noël ont, quant à eux, été un moment fort 
de l’année, réunissant un large public et de nombreux 
choristes. Ce qui m’a marqué lors des répétitions avec 
les enfants, c’est leur souhait de chanter Douce Nuit, y 
compris une jeune CM2 issue d’une autre confession. Nous 
terminions donc les concerts sur ces mots puissants : 
« Qu’Il soit Roi pour toujours ! ».  

Léa, une nouvelle choriste 

Participer à une chorale gospel me permet de vivre ma 
foi avec une intensité nouvelle. Chaque chant devient 
une prière, une louange joyeuse qui me connecte 
profondément à Dieu. Dans l’harmonie des voix, je 
ressens une paix intérieure, et mon cœur se dilate 
pour recevoir toujours plus de joie ! Je suis remplie de 
gratitude et d’amour pour le Seigneur. 

Damien, 21 ans, responsable prière au comité de 
Haute-Savoie

J’ai rejoint le comité PULSE, cette année, en tant que 
responsable prière lors de la première soirée. J’ai fait 
partie de l’équipe de bénévoles qui accompagnait les 
jeunes dans la prière tout au long de la soirée.  

Ce rôle m’a permis de conduire et de participer à 
des temps d’échanges spirituels riches et édifiants, 
tant avec les bénévoles qu’avec les jeunes. Cette 
expérience m’a aussi permis de vivre la communion 
fraternelle au-delà du cadre familial et de mon Église.

Quand la joie prend vie

Quand la joie prend vie

Prière – Unité – Louange – Service – Édification.  

En 2024, les équipes PULSE ont organisé 11 soirées réparties 
dans 4 secteurs actifs : Clermont-Ferrand, Haute-Savoie, 
Le Mans et Paris. L’année a été marquée par la création 
d’un nouveau comité au Mans, qui a organisé sa première 
soirée le 9 novembre.

Le suivi du réseau Pulse reste une de nos priorités. Après 
chaque soirée, un compte-rendu détaillé est partagé 
avec les coordinateurs pour affiner l’organisation et 
améliorer l’impact. Un point annuel a été effectué à la 
rentrée en septembre pour faire le bilan et ajuster les 
besoins. Un point annuel est aussi effectué avec chaque 
référent pastoral. Les comités de Haute-Savoie et du Mans 
ont été visités par le coordinateur national.

PULSE continue de construire un cadre dynamique pour 
permettre aux jeunes de vivre l’Évangile et une vie de 
disciple. En 2025, nous espérons voir de nouveaux PULSE 
(re)démarrer pour permettre aux jeunes de vivre l’Évangile.  

4 comités actifs

576 vidéos publiées

50 bénévoles mobilisés

11 soirées PULSE

David KEHEYAN

Sara KLOPFENSTEIN
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“La Bulle”, c’est un parcours qui invite à une réflexion 
personnelle avec Dieu sur les grandes questions de 
l’existence : qui suis-je ? Quelle est mon histoire ? Où vais-je 
? À travers le parcours et différentes expériences, chaque 
participant est amené à se questionner, à écouter Dieu, et 
pourquoi pas rêver avec lui : un appel à imaginer l’avenir 
avec confiance et espérance, guidé par la foi et l’amour 
divin.

En 2024, «La Bulle» a poursuivi son itinérance au travers 
de trois événements marquants :

• À Nancy, elle a été au cœur de la soirée Partage2Co, 
un rassemblement pour les jeunes adultes de la région 
de Nancy.

• À Wissembourg, «La Bulle» a pris part 
à un inter-groupe de jeunes, où nous 

avons eu l’occasion de rencontrer 
Clara, qui a, par la suite, démarré 
un service civique à JPC en 
septembre ! Quelle joie de l’avoir 
accueillie dans l’équipe pour 1 an !  

• À Ze Rencontre, à l’Église Porte 
Ouverte de Mulhouse, «La Bulle» 
a offert un lieu de ressourcement 
et d’échange, facilitant une 

rencontre profonde avec soi-
même et avec Dieu. 

C’était également une joie 
d’accompagner Maël, Christian, 
Ophélie et Darie, au travers d’un 
temps de coaching personnalisé, 
notamment pour explorer leurs dons 
spirituels, l’orientation du cœur, leur 
manière d’être et leurs expériences 
de vie.

TEAM InCub’

3 bulles

4 coaching

+200 jeunes atteints

Maël 

J’ai énormément apprécié l’écoute, le temps que 
Laetitia a mis à disposition. Je n’ai rien à redire, elle a 
été de bon conseil, douce et attentive. J’ai beaucoup 
apprécié cela et je la remercie pour le temps qu’elle 
m’a accordé. Je t’encourage à continuer. Merci !  

Christian 

J’ai été béni par nos appels. J’ai maintenant une autre 
vision de ma spiritualité, je prends du temps avec Dieu. 
C’est comme si j’étais devant Dieu, on discute vraiment 
en face à face, ce que je ne vivais pas avant. 

Clara 

En février 2024, j’ai découvert JPC grâce à la Team Incub 
et Défi Z, présents lors d’une soirée à Wissembourg. Ce 
soir-là, Dieu m’a interpellée sur l’importance de prendre 
soin des jeunes en France. Au début, je ne comprenais 
pas vraiment, car c’est déjà ce que je faisais à travers 
mes engagements comme animatrice et responsable 
de groupe de jeunes. 

Mais cette pensée a continué de grandir en moi, 
accompagnée d’une idée persistante : faire un service 
civique. C’est ainsi que Dieu m’a guidée jusqu’ici. 
Aujourd’hui, je suis engagée avec JPC jusqu’à juillet 
2025. La suite, seul Dieu la connaît.

Quand la joie prend vie

Laetitia RICH
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Un été sans Internship… mais pas sans fruit ! 

2024 devait marquer un nouvel élan pour l’Internship. 
Avec l’équipe, nous avions préparé un programme pour 
l’été, relancé la communication auprès des églises et des 
jeunes, et établi des contacts avec différents partenaires, 
dont JPC Arménie. Nous avons aussi prié chaque semaine 
pour ce projet. 

Mais rien ne s’est passé... Nous n’avons pas eu d’inscrits. 

Après la surprise et la déception, nous avons pris du recul. 
Au travers de nos agendas allégés, Dieu nous offrait un 
précieux cadeau : du temps. Du temps pour réfléchir, pour 
rêver, pour nous retrouver ! 

Un temps pour écouter et comprendre 

Plutôt que de rester dans l’incompréhension, nous avons 
choisi d’interroger les jeunes pour comprendre ce qui 
n’avait pas fonctionné :  Qu’est-ce que la mission signifie 
pour eux ? Pourquoi l’Internship ne répondait-il pas à leurs 
attentes ?

Ces échanges ont été riches et encourageants. Les 
jeunes nous ont confirmé que le programme cochait 
de nombreuses cases de ce qu’ils cherchaient… mais 
que la dynamique de groupe leur manquait. L’été 2023 
nous avait déjà donné un indice : nous avions accueilli 
six jeunes d’une même église, mais sans responsable 
les accompagnant. Sans le vouloir, nous avions vécu un 
“Internship groupe de jeunes” mais avec les inconvénients 
de ne pas avoir de responsable présent avec nous.

Pour approfondir cette réflexion, nous avons élargi notre 
questionnaire aux réseaux sociaux. Les réponses étaient 
claires : l’Internship devait évoluer pour mieux répondre 
aux besoins des jeunes et de leurs églises.

Une nouvelle vision pour l’Internship 

En juillet, toute l’équipe s’est retrouvée aux Chênes de 
Mamré pour un temps de service et de prière. C’est là qu’une 
nouvelle vision a vu le jour : l’Internship doit embarquer des 
groupes de jeunes plutôt que des individus isolés.

Notre nouveau format

• Un Internship en groupe : Deux groupes de jeunes 
vivront l’Internship ensemble pendant l’été.

• Une préparation sur mesure :  Quatre rencontres dans 
l’année pour se préparer et adapter le programme aux 
besoins de chaque groupe.

• Un engagement des responsables : Chaque groupe 
devra être accompagné par un responsable présent 
au moins 7 jours durant le camp.

Et maintenant ?

Ce changement marque une transition importante pour 
l’Internship. Nous prions pour que ce nouveau format 
permette aux jeunes de mieux vivre la mission et d’en 
faire une expérience marquante pour leur foi. Que Dieu 
conduise toutes choses !

INTeRnSHIP

Quand la joie prend vie
Yolaine, membre de l’équipe Internship 

L’année 2024 a été remplie de doutes, d’incertitudes 
et parfois de déceptions, mais le Seigneur m’a fait 
découvrir une autre joie dans tout cela : joie de me 
poser pour réfléchir à mon engagement personnel 
à l’Internship, joie de réfléchir à une version revisitée 
pour 2025 et joie de servir aux Chênes pendant 
deux semaines (une très bonne expérience que je 
recommande à tous) ! Et c’est encore plus motivée 
que je m’attends à Lui pour 2025 et l’Internship ! 

Marie MAMFOUMBI
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En 2024, notre ministère de prière a poursuivi sa mission à 
travers des initiatives variées :

• Une newsletter mensuelle envoyée à 200 abonnés.

• Une campagne de prière «Septembre >>> Ensemble», 
en collaboration avec l’équipe communication, qui a 
eu un impact supérieur à l’année précédente, clôturée 
par une soirée de prière avec les Églises de Nancy 
début octobre. 

• L’écriture d’articles et la mise à disposition de 
ressources sur notre site web et nos réseaux sociaux, 
dont un calendrier de l’Avent inversé. 

• La diffusion d’épisodes du Podcast Legacy, tous les 1 à 
2 mois, avec 7 nouveaux épisodes cette année.  

• La mise en avant du livre La foi, la prière & les ados sur 
les stands JPC lors d’événements. 

Un projet prometteur : Open Up 

Legacy a obtenu un financement de la Fondation pour les 
Nations (fonds de dotation de JPC Internationale) pour 
traduire le programme Open Up en français, un outil destiné 
à apprendre à prier aux pré-ados. Fin 2024, la traduction 
du manuel, les vidéos et le site internet sont terminés. Sa 
mise à disposition est prévue pour le printemps 2025.

Legacy

700 écoutes du podcast en 
2024

de jeunes atteints : autant que le 
nombre de prières adressées à 
Dieu 

7 nouveaux épisodes du  
Legacy Podcast

Quand la joie prend vie
Témoignage d’une auditrice du podcast

Étant aussi leader de jeunesse dans une église, je ne 
peux que confirmer ce qui a été dit ! Je vais regarder 
pour les ressources, ça a l’air super ! Merci beaucoup 
pour ce podcast !  

Anne KOHLER
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L’année 2024 a été marquée par la continuité et le 
développement des formations au coaching, offrant à de 
nouveaux participants les outils pour accompagner les 
jeunes dans leur croissance personnelle et spirituelle. 

En mars, deux personnes ont achevé leur parcours complet 
de formation au coaching lors du 2eme week-end organisé 
en Alsace. 

En mai, quatre nouveaux participants ont été formés au 
coaching pour aider des jeunes à découvrir les plans que 
Dieu a pour eux : qu’il s’agisse de disciplines spirituelles, 
d’orientation professionnelle ou de relations plus saines. 

Différents partenariats ont continué, et des changements 
ont eu lieu :  

En janvier 2024, Ketsia Bonnaz a passé le relais à Elisabeth 
Körper, nouvelle coordinatrice du Coaching. Cette 
transition s’est faite en douceur. Ketsia continue néanmoins 
d’être impliquée dans les formations Coaching. 

La formation «10 Clés pour mieux accompagner dans 
l’église» est sur le point d’être mise en ligne.   

Des échanges réguliers avec les responsables de Legacy 
et de Défi Z ont abouti à la création d’un joli carnet qui 
propose des questions pertinentes à poser aux jeunes 
pour ceux qui souhaitent les accompagner ou faire plus 
leur connaissance : Questions pour un jeune. 

coAcHiNG

Guillaume, participant au week-end le Ba.ba du 
coaching

La formation coaching m’a vraiment permis de 
découvrir un aspect de l’accompagnement que 
je connaissais peu. J’y ai appris des compétences 
concrètes, mais surtout une nouvelle posture : 
accompagner, c’est avant tout être aux côtés de 
quelqu’un, l’aider à se poser les bonnes questions, et 
l’encourager à trouver ses propres réponses. C’est une 
approche particulièrement pertinente pour la jeune 
génération qui a moins besoin qu’on lui dicte quoi faire 
et davantage qu’on l’aide à cheminer. Cette expérience 
a profondément marqué mon parcours et influencera 
certainement mon ministère dans les années à venir.  

Quand la joie prend vie

4 jeunes accompagnés dans 
une démarche de coaching.

6 personnes formées au 
coaching et à 
l’accompagnement.

Elisabeth KÖRPER
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Défi Z
Ateliers Défi Z – Une première à Wissembourg 

Début 2024, nous avons vécu notre premier atelier 
Défi Z ! Quelle joie de partager l’expérience de JPC en 
mission auprès des jeunes à travers une formation 
modulable pour les responsables jeunesse. Ce 
format, testé et validé, nous permet désormais 
d’accompagner les Églises plus efficacement. Nous 
nous réjouissons des ateliers déjà prévus en 2025 et 
de ceux à venir ! 

Des ressources made in JPC 

Nous avons publié Questions pour un Jeune, un livret 
de poche conçu pour encourager des conversations 
centrées sur l’Évangile. Nous prions que cet outil 
bénisse de nombreux jeunes et encourage leurs 
accompagnateurs dans leur mission. 

Grâce à un financement obtenu cette année, nous 
avons accéléré le développement de trois projets 
majeurs : 

• Lumen : Une plateforme en ligne (lancement 
officiel été 2025) proposant des dizaines de 
supports pour animer des groupes de jeunes. 

• Les jeux, Le Dîner et Yetti : Actuellement en 
discussion avec une maison d’édition pour une 
sortie prochaine en magasin.

• Une newsletter dédiée aux parents et 
responsables jeunesse, offrant des outils 
pratiques et un accompagnement 
concret dans leurs conversations avec des 
jeunes. 

Une équipe qui grandit ! 

Nous avons accueilli Clara en service civique, qui 
joue un rôle clé dans le développement de Défi Z 
(voir son témoignage dans le rapport Team Incub’). 
En parallèle, plusieurs équipiers de JPC ont rejoint le 
projet, permettant d’accélérer notre travail et d’avoir 
un impact plus large. 

Notre objectif pour 2025 ? 

Diffuser ces ressources au plus grand nombre et 
entendre les témoignages de l’impact qu’elles ont 
dans le partage de l’Évangile auprès des jeunes ! 

Flore SILU
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En début d’année, nous avons eu la joie de nous produire 
à Genève, lors d’une soirée d’évangélisation organisée par 
une Église locale. Pour la première fois depuis plusieurs 
années tout s’est déroulé sans le moindre souci de santé, 
de transport, de sonorisation ou d’organisation !

L’année s’est intensifiée en octobre avec un week-
end aux Sables d’Olonne, dans le cadre d’un concert 
d’évangélisation et d’un culte en commun (louange et 
prédication) rassemblant près de 200 personnes des 
Églises du CNEF 85.

3 semaines après ce concert, nous chantions devant plus 
de 300 personnes à Saint-Louis dans le cadre à la fois des 
30 ans du Partage Eau Féminin et d’un projet œcuménique 
de l’Association des Communautés Chrétiennes des 3 
Pays.

2 semaines plus tard, nous intervenions à Lingolsheim 
pour le premier week-end de l’Avent, avec un concert de 
Noël le samedi soir et l’animation d’un culte le lendemain 
(louange et prédication).

Tout au long de l’année, des musiciens et chanteurs nous 
rejoignent ponctuellement et embellissent nos chants 
avec leurs instruments et leurs voix, notamment certains 
enfants et adolescents d’anciens ou de membres actuels 
du groupe.

Entre mars et décembre, nous avons également préparé 
la sortie d’un EP de Noël (5 titres) qui est sorti en décembre.

MADISON
Témoignages d’organisateurs

«Vous avez été une grande bénédiction pour nous et 
pour ce département !»

«Madison est à la hauteur des espérances que nous 
avions, tant par la profondeur des paroles, l'actualité 
des thèmes et la beauté de l'interprétation. Le public 
était conquis… Nous aussi ! Nous ne pouvons que 
recommander ce groupe sympathique et authentique, 
digne de confiance et techniquement au top !»

+18K écoutes sur les plateformes de 
streaming

6 personnes dans notre équipe

4 week-ends de concerts et 
d’animations de culte

+800 personnes touchées « en 
live 

Quand la joie prend vieAnne KOHLER
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Un soutien providentiel 

Comme indiqué fin 2023, l’équipe des Chênes de Mamré 
avait vraiment besoin de renforts. Je peux témoigner que 
l’année 2024 a été marquée par des réponses concrètes à 
nos besoins en ressources humaines.

Renforts permanents :  

Valérie, engagée en bénévole depuis septembre 2023, a 
rejoint l’équipe à temps partiel (60 %). Elle a pris en charge 
l’intendance alimentaire et la préparation des repas, pour 
le plus grand bonheur de nos visiteurs. 

Service civique et bénévolat : 

Maël, en service civique de mars à décembre, aura 
marqué son temps par son authenticité, sa joie et son 
service enthousiaste à nos côtés. Un bout de chemin 
ensemble que nous remettons à notre Dieu pour la suite 
dans les nouveaux projets de Maël qui termine sont service 
civique fin 2024. 

Nous avons accueilli aussi le renfort de nombreux 
bénévoles pour des périodes prolongées : visite de Jean-
Marc et Martine qui nous ont fait profiter de leur aide 
précieuse pendant presque 2 mois en préparation de 
l’été et courant septembre pour l’accueil avec nous et de 
nombreux petits chantiers. C’est aussi l’équipe de retraités 
d’une Église suisse qui nous a visité pour divers chantiers 
début novembre durant une semaine. Pendant l’été, 44 
bénévoles qui se sont relayés dont la contribution toujours 
plus nombreuse d’équipiers JPC. 

Merci à eux pour leur soutien sans quoi notre service ne 
serait tout simplement pas possible ! 

Bilan économique 

Après une année exceptionnelle en 2023, le chiffre 
d’affaires a reculé de 13 %, mais reste 10 % supérieur 
à celui de 2022. Les réservations estivales, plus faibles 
en 2024, s’annoncent en hausse pour 2025.  Rappelons-
nous que ce résultat est possible grâce à la libéralité 
de beaucoup qui prolongent le bras de notre Dieu pour 
pourvoir à ce qu’il faut aux Chênes de Mamré. Nous avons 
vraiment à cœur de rechercher ces bontés auprès des 
bénévoles de tout âge et toute compétence comme 
auprès des donateurs pour leur soutien en tout genre qui 
contribue au développement du centre. 

Merci donc à tous nos donateurs, financiers et ceux qui 
nous ont offert un soutien matériel : 
• Un micro tracteur et son ensemble d’outils, 
• Des produits de traitement pour nos chalets, 
• Un Mobil-Home 

Projets et infrastructures 

Agrandissement du réfectoire : 

Nous attendons premièrement l’accord administratif pour 
faire évoluer les règles du PLU en relation avec la mairie 
et le département. Une consultation d’architectes est 
prévue en 2025, pour définir les plans de l’agrandissement 
du réfectoire avec tous les compléments à inclure 
obligatoirement au projet : accessibilité, assainissement, 
amélioration énergétique. L’opportunité offerte avec la 

maison voisine, toujours en vente, reste aussi une 
réflexion en suspens dans le projet « Chênes 2030 » 
pour un développement plus large des activités. 

Les projets de 2024 ont apporté : 
• Des huisseries neuves pour l’annexe (confort et 

isolation) 
• De nouveaux mobiliers de toilette dans six 

chambres, 
• Une cellule de refroidissement et un robot grande 

capacité pour une préparation normalisée et 
simplifiée en cuisine.

Un nouvel élan pour 2025 

Mon rêve est de poursuivre plus sereinement tout 
en perfectionnant et élargissant l’offre des Chênes 
de Mamré. Cela passe par une réflexion sur notre 
organisation et le recrutement de nouvelles ressources. 
L’avenir verra se réaliser alors, les grands projets 
d’infrastructures et la naissance de nouvelles activités 
au service de la jeunesse. 

Que nous restions, individuellement et en équipe, sous 
la direction de notre Dieu, Maître de la mission.  Qu’Il 
nous guide avec sagesse et bienveillance dans nos 
actions et dans toutes nos relations.

CHÊNES DE MAMRÉ
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60 groupes accueillis, de la simple 
journée à une semaine entière 

288 jours d’accueil sur 365. 

74 bénévoles mobilisés tout au long 
de l’année

Témoignage de Maël, un jeune en service civique 

Pendant ce service civique, j’ai appris la patience, l’écoute, 
la soumission, la communion, la prière et bien d’autres 
choses encore. J’ai accompli des tâches simples comme 
le ménage, la cuisine et le service, mais à travers ces 
actions, Dieu a travaillé en moi. 

J’ai eu la chance de rencontrer des personnes formidables, 
attentives et soucieuses du bien-être des autres. À travers 
elles, j’ai grandi, appris et expérimenté l’amour de Dieu. 
Le Seigneur est bon et vivant : c’est lui qui m’a placé ici. 
J’ai grandi dans ma foi et appris à mettre en pratique ses 
enseignements dans tous les aspects de mon service. 
Comme il est écrit : « C’est pourquoi, toute 
personne qui entend ces paroles que je dis et les 
met en pratique, je la comparerai à un homme 
prudent qui a construit sa maison sur le rocher. » 
(Matthieu 7 : 24) 

Je quitte les Chênes de Mamré avec une foi plus forte 
et plus affinée par cette expérience. Je remercie Pierre-
Alain, Vincent, Valérie et tous les équipiers de JPC pour 
cette aventure remplie de foi, d’amour et de rencontres 
qui m’ont fait grandir. Merci Seigneur !  
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L’accompagnement à JPC concerne à la fois les jeunes et 
les responsables rencontrés dans le cadre du ministère. 
La majorité des accompagnements suivent des parcours 
réguliers et structurés : 

• La Grande Histoire : Un parcours de découverte ou 
redécouverte de la foi. 

• Parcours de disciple : Pour approfondir les fondements 
de la vie chrétienne. 

• Accompagnement ciblé : Soutien spécifique en 
fonction des besoins. 

Parfois, ces parcours se complètent selon le cheminement 
de chacun. Cet accompagnement s’adresse aux 
jeunes désireux de développer leur foi, mais aussi aux 
responsables et leaders jeunesse qui souhaitent se former 
qu’ils puissent à leur tour transmettre ce qu’ils ont reçu. 

En 2024, 92 jeunes ont été accompagnés, dont 67 de 
manière individuelle et régulière (toutes les une à deux 
semaines). Les 25 autres ont suivi un accompagnement 
en petits groupes, souvent via Zoom, notamment dans le 
cadre d’équipes d’animation, de formations de disciples 
ou d’écoles privées... 

Un aspect clé de l’accompagnement à JPC est la 
transmission : la majorité des jeunes qui suivent un 
parcours deviennent ensuite accompagnateurs à leur 
tour. Autant que possible, un lien avec les Églises locales 
est établi pour chaque suivi.

accompagnement

Evan, 16 ans, qui parcourt «La Grande Histoire»  

« C’est vrai que je ne cache pas que je suis en plein 
apprentissage sur la foi, Dieu et compagnie. J’apprends 
aussi à mieux me connaître donc c’est vrai que je prends 
tout ce que l’on me donne comme connaissance…Merci 
pour le parcours qui m’aide à voir les choses autrement, 
mon état d’esprit a changé depuis qu’on discute sur la 
religion, la confiance en soi … je vois les choses différemment 
alors merci » 

Justine, équipière JPC France, et Alice, jeune aux 
Séjours 

Cet été pendant un séjour, j’ai évoqué la possibilité 
de faire la Grande Histoire avec Alice. Dès qu’elle est 
rentrée chez elle, elle n’a pas cessé de me relancer pour 
savoir quand et comment on allait commencer ! On 
a évoqué différents sujets ensemble, notamment 
la nouvelle naissance. Alice n’a que 13 ans, mais elle 
m’épate par ses conclusions et sa soif de plus connaître 
Dieu. Ce sont des temps comme ceux-là qui donnent 
tout le sens au travail que je fais à JPC. «J’ai rencontré 
Justine lors d’une colo JPC et depuis on fait ensemble 
le parcours de la Grande Histoire. J’aime beaucoup 
ces moments où j’apprends à mieux connaître Dieu 
avec Justine». 
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Former des jeunes disciples engagés 

Parce que nous voulons aussi accompagner les jeunes 
qui choisissent de se former au sein de JPC (alternants, 
stagiaires, service civique, bénévoles …), en 2024, 
nous avons commencé le parcours «Leçons de Vie 
Spirituelle» (LVS). Ce programme, axé sur la pratique 
et l’obéissance, se déroule en 14 leçons interactives et 
se termine par un test des dons spirituels. Toutes les 
deux semaines, des jeunes se retrouvent pour explorer 
les bases de la vie d’un disciple de Jésus et apprendre 
à les mettre en pratique. 

Le Camp Beignets : une expérience unique 

Un job d’été pas comme les autres ! 

En août 2023, 8 jeunes ont participé au Camp Beignets. 
Pendant l’été, ils ont travaillé sur les plages de la Côte 
Basque en vendant des beignets, puis ont consacré les 
15 derniers jours d’août à des temps de formation et de 
partage sur les fondements de la foi chrétienne.

Les jeunes ont beaucoup apprécié ces temps qu’ils 
considèrent privilégiés pour grandir dans leur vie de 
disciple. Le camp a même été l’occasion pour une des 
jeunes de rencontrer Jésus, et de choisir de s’engager 
à le suivre. On remet ça en 2025 !  

Interventions en Églises, groupes de jeunes et 
événements 

En 2024, JPC a été sollicité par plusieurs Églises, 
associations et œuvres jeunesse pour des 
interventions ponctuelles ou des séjours de plusieurs 
jours. 

44 interventions réalisées, dont : 

• 32 en Églises ou en groupes de jeunes 

• 12 lors d’événements jeunesse, conférences ou 
rassemblements comme JO (Ensemble 2024) 

Notre ADN est profondément interdénominationnel, et 
nous nous réjouissons de collaborer avec des acteurs 
variés pour accompagner la jeunesse à grandir dans 
la foi. Merci Seigneur pour tous les jeunes que nous 
avons pu accompagner tout au long de l’année.

équipiers apprentis
(alternants et stagiaires) 

services civiques Églises partenaires 

bénévoles jeunes atteints
(dont 1509 en direct et 79970 en 
digital)

occasions claires de prendre 
une décision de suivre Christ

David KEHEYAN et Olivier PFINGSTAG
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L’année 2024 au niveau des finances est comparable à 
l’année 2023, une trésorerie tendue principalement durant 
le premier semestre, et un résultat qui au 31 décembre 
2024 est évalué à +30k€. Nous profitons de cette occasion 
pour remercier chaque bénévole, chaque donateur qui 
contribuent à ce que JPC puisse poursuivre sa mission.

Au niveau des recettes il y a une diminution des ventes 
(-12%) liée principalement à la réception de groupes 
moins nombreux que sur l’année 2023, et une diminution 
des dons (-8%). Cependant on constate également une 
diminution des dépenses, provenant principalement de la 
réduction des frais de personnel (-10%) liée aux départs de 
plusieurs salariés pour des projets personnels. De même 
la diminution des achats liée à la baisse d’activité (-8%) et 
le remboursement des prestations sociales liées à l’arrêt 
de travail de notre directeur ont également contribué à 
améliorer le résultat.

Merci à toute l’équipe : aux bénévoles Anne-Marie et 
Ghislaine et à Guillaume Hirschy et Magali Nussbaumer 
pour leur aide. 

Affectation des dons 
reçus en 2024

Dons 2023 et 2024

66%
20%
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2024

SORTIE

731,9K € 701,5K € 30,4K €

RECETTES

Participation / Ventes 

Dons

Subventions / Aides 

CHARGES

Frais de personnel 

Structure 

Amortissement et var. stock 

EVOLUTION

EVOLUTION

Activités

RÉPARTITION
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-16%

27%

55%

54k €

75k € -11%

214k €

457k €

36,1k €

ENTRÉE RÉSULTAT

É

É

 274,3k € +12% 37%

58%421,5k € -4%

5%

-10%

10%

8%

60000

Anne BAUER

*À la date d’impression du rapport avril 2025, les comptes 2024 sont en cours de validation par les commissaires aux comptes et sont 
susceptibles d’évoluer.
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Une communication au service de la mission de JPC 

Le défi de la communication à JPC, c’est d’être un support 
efficace pour toutes les activités tout en apportant 
une véritable valeur ajoutée à la jeunesse et à ceux qui 
l’accompagnent, notamment à travers nos réseaux 
sociaux. Cette année encore, nous avons fait de notre 
mieux pour répondre à ces deux enjeux essentiels. 

Une communication au service des activités de JPC

Depuis un an et demi, l’équipe travaille sur une refonte de 
l’identité visuelle de JPC (logo, typographie, couleurs). JPC 
existe depuis des décennies et a vu naître de nombreuses 
activités, chacune avec sa propre identité. Cependant, il 
était parfois difficile de percevoir clairement le lien entre 
ces activités et JPC dans son ensemble. 

Notre objectif est donc de créer une image forte et 
cohérente, reflétant la diversité des actions mises en place 
pour atteindre les jeunes là où ils sont. Concrètement, 
l’équipe de communication accompagne chaque activité 
dans sa mission, notamment : 

• Septembre Ensemble : Grâce à une nouvelle stratégie, 
nous avons mobilisé plus de personnes que l’année 
précédente pour prier en faveur de la jeunesse. 
Un véritable sujet de joie a été de voir des groupes 
de jeunes et des Églises s’emparer du concept et 
organiser des temps de prière collectifs tout au long 
du mois de septembre. 

• La campagne de fin d’année : Chaque année, c’est 
un vrai challenge pour l’équipe ! En 2024, nous avons 
récolté 36 150 €, une somme qui témoigne de la fidélité 
de Dieu et de l’engagement de nombreux donateurs. 
Nous avons cherché à mettre en lumière de manière 
créative les besoins de la mission pour atteindre la 
grande moisson qu’est la jeunesse. 

 Une équipe dynamique et engagée

Cette année a marqué un tournant pour l’équipe 
communication avec l’arrivée de Flore Silu. L’équipe s’est 
enrichie avec Christelle A., en alternance pour un an, et 
Clara V., en service civique, tandis qu’Eden V. poursuit 
sa deuxième année d’alternance (et nous espérons bien 
les garder plus longtemps !). Rafael P., notre talentueux 
graphiste, continue de créer des visuels percutants, et 
nous avons aussi bénéficié du soutien ponctuel de Faneva 
R., grâce à un stage. 

Servir ensemble dans cette équipe, ce n’est pas seulement 
gérer la communication : c’est aussi permettre à des 
jeunes d’utiliser leurs dons et leurs talents pour Dieu. C’est 
pourquoi nous faisons de la place pour des alternants, 
des stagiaires et des services civiques, convaincus que la 
jeunesse a un rôle clé à jouer dans la mission d’atteindre 
les jeunes d’aujourd’hui. 

Et pour 2025 ? 

Notre objectif est de continuer à être un support efficace 
pour toutes les activités de JPC et d’encourager les jeunes 
à se mettre en mouvement, afin que toujours plus de 
jeunes de moins de 25 ans puissent vivre l’Évangile. 

David Keheyan

Le développement passe essentiellement par la 
rencontre de pasteurs, de responsables d’Églises ou 
d’oeuvres, de conseils d’Eglises ou de pastorales pour 
présenter JPC et développer certaines activités. 
En 2024, trois déplacements spécifiques ont été 
effectués sur des secteurs ciblés pour préparer des 
activités. Bordeaux, Cholet et Marseille.

Eden Vang Fong

Je suis arrivée à Mulhouse en septembre 2023 pour 
mon alternance en communication à JPC, et depuis… 
quelle aventure ! La comm’, cet univers numérique que 
je vois non pas comme un simple espace virtuel, mais 
comme un véritable champ missionnaire !

Avec notre brigade de comm’, on a une mission de 
ouf : parler de Dieu aux jeunes et informer tous ceux 
s’intéresse au salut de la jeunesse ! Entre les réseaux, les 
vidéos, la gestion projets et les surprises du quotidien, 
on ne s’ennuie jamais ! Je suis hyper reconnaissante 
pour tout ce que j’apprends ici.

Travailler dans une équipe remplie de la joie et de 
l’amour de Dieu, c’est une vraie bénédiction. Un jour, 
ma tutrice m’a dit : «Eden, je veux que tu repartes 
avec tous les bagages que JPC peut t’apporter pour 
affronter le monde du travail.» Et c’est exactement ce 
que je vis ici : une expérience qui me fait grandir autant 
professionnellement que dans ma foi.

Développement et communication de JPC 

Quand la joie prend vie

Flore SILU
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Président

Proclamons la 
vérité avec amour !
Nicolas Fouquet

Qu’en cette nouvelle année d’activités pour JPC nous 
puissions concilier au mieux cette double exigence 
d’amour et de vérité ! Que Dieu nous fasse aussi la 
grâce de voir nos actions porter du fruit, alors que 
l’association poursuit sa phase de transition. Merci pour 
la confiance dont vous témoignez à l’égard du Conseil 
d’administration et pour votre précieux soutien, qu’il 
soit sur le terrain, par vos dons ou encore dans la prière. 

«C’est ensemble 
que nous pouvons 

continuer à 
proclamer la vérité 

avec amour !»

Lorsque Paul évoque la vérité dans sa lettre aux Ephésiens, 
il n’encourage pas simplement les croyants de cette Église 
à dire ce qui est « vrai », c’est-à-dire à ne pas mentir. Cette 
dimension est évidemment importante, mais elle repose 
davantage sur d’autres enseignements bibliques. Là, 
en parlant de vérité, l’apôtre fait davantage référence à 
quelque chose de plus précis : la vérité de l’Évangile, c’est-
à-dire la bonne nouvelle de ce que Christ a fait pour nous. 

« Vous aussi, quand vous avez écouté sa parole, qui est 
la vérité, la bonne nouvelle qui vous a apporté le salut, 
vous avez mis votre foi en Christ ; alors, Dieu a mis sa 
marque personnelle sur vous, en vous donnant l’Esprit 
saint promis. » (Ephésiens 1.13) 

Comme on le voit dans ce verset, cette vérité est à 
transmettre. Elle se communique. Certaines personnes 
l’annoncent, quand d’autres l’écoutent. Paul rappelle 
justement à ses lecteurs qu’ils ont été au bénéfice de cette 
chaîne de transmission et que c’est cet élan missionnaire 
qui les a conduits à mettre leur foi en Christ et ainsi à 
recevoir le Saint-Esprit. 

À JPC, nous cherchons à notre tour à faire connaître ce 
message pour que de nombreuses autres personnes, et 
en particulier les jeunes, aient l’occasion d’entendre cette 
parole de vérité. Le mot d’ordre choisi par la direction 
pour cette année 2025 – « rendez la vérité accessible aux 
jeunes » – est une invitation pour chacun d’entre nous 
à prendre part à cette belle dynamique, en soutenant 
notamment le précieux travail des différents équipiers. Un 
grand merci à chacun d’eux pour le zèle dont ils ont pu 
faire preuve durant l’année écoulée malgré un contexte 
d’action qui n’a pas toujours été évident !

Ce rapport d’activité est ainsi l’occasion de faire un survol 
de tout ce qui s’est vécu en 2024 pour rendre la vérité 
accessible aux jeunes au travers des nombreuses activités 
de JPC. Qu’il puisse nourrir notre reconnaissance envers 
Dieu pour tout ce qu’il a permis d’accomplir et qu’il génère 
suffisamment d’insatisfaction en nous pour renouveler 
notre désir de passer à l’action en 2025 ! 

Un peu plus loin dans cette même épître, l’apôtre Paul parle 
de l’importance de « proclamer la vérité avec amour » 
(Ephésiens 4.15). Si le contexte premier de cette formule 
concerne l’Église locale, l’exhortation est valable plus 
largement. Veillons alors à ne pas faire l’erreur d’opposer 
la vérité et l’amour. Les deux doivent aller de pair ! 

Certaines personnes sont décidées à tout prix à annoncer 
la vérité. Malheureusement, elles peuvent parfois manquer 
d’amour. Elles sont si zélées qu’elles font preuve de 
dureté, au risque de devenir un contre témoignage. À 
l’inverse, d’autres personnes veulent tellement préserver 
les relations et arrondir les angles qu’elles en arrivent à 
sacrifier les vérités essentielles de la foi chrétienne. Ces 
deux attitudes excessives ne sont pas bibliques. 
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